



## Communiqué de presse

J'ai le regret de vous annoncer l'annulation du Grand Prix Karting de la Ville de Saint-Joseph par la Commune en raison « des problématiques liées à la circulation sur la route nationale suite à la tenue de plusieurs évènements sportifs et culturels à Saint Joseph » le 24 septembre 2017.

Vous comprendrez que cette annulation est totalement indépendante de la volonté du KCB.

Toutefois, nous travaillons déjà sur une épreuve à Saint-Benoit le 19 novembre, une journée récréative le 21 octobre sur le circuit de la Jamaïque et la finale de notre challenge Club le 10 décembre à Saint-Denis au Barachois avec la participation des meilleurs pilotes nationaux.

Comme vous le savez, ces derniers mois ont été éprouvants pour le KCB mais les difficultés rencontrées n'ont fait que conforter le dynamisme de notre équipe et démontrer notre volonté commune à œuvrer pour la pérennisation de notre sport.

Nous nous excusons auprès de nos licenciés, officiels, partenaires et spectateurs et nous reviendrons avec encore plus de spectacles aux 4 coins de notre île.

En vous remerciant pour votre confiance,  
Bien sportivement,

Yashine GHANTY